

Mahasiswa KKN Kelompok 94 Ziarah ke Makam Al-Malikussaleh



Mahasiswa KKN Kelompok 94 Ziarah ke Makam Al-Malikussaleh

UNIMALNEWS | Lhoksukon – Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN-PPM) kelompok 94 Universitas Malikussaleh sebelum memasuki lokasi KKN Gampong Kuta Krueng Kecamatan Samudera, Aceh Utara terlebih dahulu melakukan ziarah di makam Al Malikussaleh didampingi oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Marzuki MSi.

Setelah memasuki pemakaman mahasiswa bertemu dengan pengurus makam dengan diberikan arahan sesuai aturan yang harus dihormati. Lalu mereka melakukan doa bersama sesuai dengan syariat Islam. Kemudian setelah melakukan doa bersama peserta KKN PPM kelompok 94 didampingi DPL menuju Gampong Kuta Krueng guna melakukan serah terima mahasiswa/i dengan perangkat desa di Gampong Kuta Krueng yang diterima oleh Pj Keuchik Kuta Krueng yang diwakili oleh Kaur pembangunan dan Kesra Hasan karena Pj Geuchik sedang mengikuti musrembang tingkat kecamatan.

Pada hari kedua sebelum menyusun program kerja melakukan pemetaan oleh Mahasiswa/i KKN PPM kelompok 94 juga melakukan survei lapangan dengan menelusuri gampong dan bersilaturahmi dengan warga sekitar. Mereka menyusuri gampong di dampingi oleh perangkat desa dan mendapatkan berbagai informasi tentang sejarah yang ada di desa Kuta Krueng. Tidak hanya melakukan silaturahmi, mahasiswa/i kelompok 94 juga melakukan ziarah ke beberapa makam ulama lainnya seperti Teuku Syarif, Sultan Ratu Nahrisyah.

Sedangkan pada hari ketiga peserta KKN-PPM kelompok 94 yang didampingi oleh DPL, Marzuki MSi melakukan paparan program kerja kepada aparat Gampong yang dihadiri oleh Pj Kepala Keuchik, para kaur, Tgk Imam Gampong, Ketua Tuha Peut, ketua pemuda dan para kepala dusun sekaligus sebagai silaturahmi dengan para perangkat pemerintahan Gampong. Dalam paparan tersebut Pj Keuchik mengatakan agar mahasiswa peserta KKN PPM dapat menyesuaikan diri dengan masyarakat setempat terutama adat istiadat dalam gampong dan budaya masyarakat yang tentunya berbeda dengan daerah mereka tinggal apa lagi ada yang dari luar Aceh tentu ada perbedaannya.

Kuta Krueng merupakan desa yang berada di pesisir pantai Kecamatan Samudera Kabupaten Aceh Utara yang memiliki 180 KK dengan mayoritas penduduk petani, Gampong Kuta Krueng juga daerah dengan banyak situs sejarah dengan banyak peninggalan monumen serta makam ucap Pj Geuchik Kuta Krueng.[tmi]

Tanggal: 03 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),